

3学年通信

第 3 号
令和2年 4月 23日 発行
尾道市立長江中学校 第3学年

3年生のみなさん、元気に過ごしていますか？



家庭学習は進んでいますか？

分散登校がなくなってしまったので、みなさんの顔を見て直接話すことができないのが残念です。でも、ピンチはチャンス！ この時間を、学習、読書、家族と一緒に過ごすことや家族の一員としての役割を果たすこと、（たとえば、料理、掃除、ゴミ出し、洗濯など）自分が元気になることなどに有効に使っていきましょう。「ありがとう。」と言ってもらえることは気持ちいいですよ。一人暮らしをするようになったとき、今の経験がきっと役立ちます。

前回の登校日には、多くのみなさんが計画的に新研究を進めていました。各教科1、2年生の復習のところを、まずは新研究ノートに。2回目は本誌に書き込むなどして、くり返してやってみましょう。授業でやっていないところもあります。自分でしっかり読んで自分で考えてみましょう。分からないところがあったら、学校が再開したときに質問してください。

～4/17にみなさんが書いた**みんなへのメッセージ**より～



元気になっていますか
-???
休校 暇ダネー。。。
次会うときは、
笑顔で会えたらイネ。
楽しみだー

あんまり夜更かしせずにしっ
かり寝て、免疫力を高めよう！
お薦めのアニメは「ハイキュ
ー」です。バレーに興味が無く
てもめっちゃハマります。
見てね!!!

みんな元気ー？ 僕は元気よ！
みんなに僕のオススメをオススメする
よ。
まんがを読むこととトレーニングする
こと。まんがだったら、ワンピースと
かヒロアカ。(アニメも)トレーニン
グは、体がなまったりしないし、鍛え
られるからやってみてね。

3年生になったのに、すぐに休校になってし
まって残念です。せっかくみんなと新しいクラ
スで色々な行事ができると思ったのに・・・。
みんなと早く授業を受けたいな～。家での宿題
も、みんながんばりましょう。
自分たちで考えて行動できるようにがんばっ
ていきましょう。

何より生活のリズム
を崩さないのが大
事!!

カップヌードルチャーハン
おいしかったから
みんなも作ってみてね。。。